

Kasiter Kasrem 132/Tdl Hadiri Upacara HUT Ke-46 Kota Palu Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.UPDATES.CO.ID

Sep 28, 2024 - 17:11



Kasiter Kasrem 132/Tdl Letkol Inf Ary Bayu Saputra, S.Sos

PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tadulako Brigjen TNI Deni Gunawan, S.E, yang diwakili oleh Kasiter Kasrem 132/Tdl Letkol Inf Ary Bayu Saputra, S.Sos, menghadiri upacara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-46 Kota Palu yang dilaksanakan di halaman Kantor Walikota Palu, Sulawesi Tengah, Jumat (27/9/2024).

Perayaan HUT Kota Palu diawali dengan penampilan seni budaya yang meriah, termasuk Musik Daerah Kakula Kolosal, lagu-lagu daerah, tarian daerah, serta penampilan Little Drummers Brigade dari TK, SD, dan SMP se-Kota Palu. Acara dilanjutkan dengan pembacaan sejarah singkat Kota Palu sebelum upacara dimulai.

Gubernur Provinsi Sulawesi Tengah, H. Rusdy Mastura, yang diwakili oleh Pjs. Gubernur Sulawesi Tengah, Ibu Novalina, M.M, bertindak sebagai inspektur upacara. Dalam sambutannya, Novalina mengajak seluruh masyarakat untuk memperkuat rasa kebersamaan dan persatuan sebagai modal utama dalam membangun Kota Palu dan Provinsi Sulawesi Tengah. Tema yang diangkat dalam HUT kali ini adalah "Bergerak Lebih Maju", yang menggambarkan semangat inovasi dan peningkatan kualitas hidup untuk masa depan yang lebih baik.

Novalina juga menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menghadapi Pilkada serentak 2024, yang dianggap sebagai kesempatan emas untuk menentukan masa depan daerah. Ia menghimbau agar masyarakat menjaga stabilitas dan kedamaian selama tahapan Pilkada berlangsung. Selain itu, pentingnya netralitas aparatur sipil negara (ASN) juga ditekankan sebagai salah satu kunci keberhasilan dalam proses demokrasi yang adil dan lancar.

Dalam kesempatan ini, Novalina menyampaikan harapannya agar Kota Palu terus menjadi kota yang tangguh, sejahtera, dan berdaya saing melalui kerja keras dan kebersamaan.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Dr. Supratman Andi Agtas, Plh. Wali Kota Palu, Ibu Irma Yanti S.Sos., M.M, Dandim 1306/KP, Letkol Inf Rivan Renbudito Rivai, Wakapolres Palu, AKBP Andi Batara P., S.I.K., S.H., Kajari Kota Palu, Muh. Irwan Datu Iding, S.H., M.H., Ketua DPRD Kota Palu, Armin S.T., serta jajaran Forkopimda Provinsi Sulawesi Tengah.

(PATAR JS & Penrem_132)